
 
 

Protokollauszug 
aus der 

31. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Kultur und Wissenschaft  
vom 19.10.2017 

 
öffentlich 
Top 4.2 Weiternutzung Rechenzentrum 

17/SVV/0536 
vertagt 

 
 
zurückgestellt 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
Die Stadtverordnetenversammlung begrüßt, dass im Ergebnis der statischen Untersuchung die 
Option einer Weiternutzung des Rechenzentrums im Nebeneinander mit dem geplanten Garni-
sonkirchturm bestätigt werden konnte. 
Der Oberbürgermeister wird in seinen Gesprächen mit der Stiftung ausdrücklich darin bestärkt, 
für eine Verlängerung der Nutzung des Rechenzentrums um mindestens fünf Jahre, also bis 
2023, einzutreten. 
Die Stadtverordnetenversammlung ist im September 2017 über den Stand der Gespräche zu 
informieren. 
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